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Проекты и гипотезы политического пространства 
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В статье представлена авторская интерпретация феномена «государство — утопия». Виртуаль-
ное политическое пространство в исторической ретроспективе впервые просматривалось как раз-
витие вполне определенной ментально-визуальной формы — утопического пространства. Автор 
обнаруживает истоки утопии в античную эпоху: классическим примером здесь традиционно вы-
ступает платоновское «Государство» (интересно, что у Платона государство возникает именно из 
тирании). 
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The article presents the author’s interpretation of the “utopia state” phenomenon. In historical
retrospect, virtual political space was initially seen as the development of a specific mental visual form, 
namely, a utopian space. The author reveals the origins of utopia in antiquity: Plato’s State is traditionally 
the classic example (interestingly, Plato believes the state emerges specifically from tyranny).
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